

Wir trauern um unser hoch geschätztes Stiftungsratsmitglied

Irene Ritz-Anderegg

5. März 1959 bis 18. November 2022

Als Präsidentin des Vereins Rütibühl hat Irene die Integration der betagten Bewohnerinnen in die Martin Stiftung initiiert. In unserem Stiftungsrat setzte sie sich mit grossem Engagement und Kompetenz insbesondere für die Weiterentwicklung des Standorts Rütibühl ein. Daraus entstand ein Bauprojekt für Menschen mit Behinderung und dementiellen Entwicklungen und für solche mit besonders herausforderndem Verhalten.

Wir werden die freundschaftliche und herzliche Art von Irene sehr vermissen.

In grosser Dankbarkeit:

Stiftungsrat und Geschäftsleitung der Martin Stiftung, Baukommission Rütibühl
Annemarie Grether-Escher, Präsidentin Stiftungsrat
Mario de Capitani, Vizepräsident Stiftungsrat

Die Abdankung findet am Mittwoch, 7. Dezember 2022, um 14.15 in der reformierten Kirche Meilen statt.

Traueradresse: Robin und Timo Ritz, Alte Landstrasse 164, 8706 Meilen